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別紙

会長 開会宣言

議案審査

議案第 36 号 令和３年度長久手市一般会計補正予算（第３号）

歳出 ２款１項 総務管理費＜巡回バス運行事業＞

田崎会員 購入するＮ－バス車両はいつから走行するか。

安心安全課長 令和４年３月に納入し、令和４年４月以降に走行する予定で

ある。

田崎会員 現在のＮ－バスを売り払う際にインターネットオークション

を活用すると高値で買い取ってもらえる可能性があるのではな

いか。

安心安全課長 具体的にどのように売り払いをするか決まっていないの

で、これから調査をしていきたい。

山田(け)会員 他のＮ―バス車両の更新計画はどのようか。

安心安全課長 もう１台70万キロ以上走っている車両があるので、令和４

年度に１台購入し、その次は令和８年の予定である。

歳出 ２款１項 総務管理費＜一般管理事務事業＞

田崎会員 顧問弁護士委託は決まっていた人が辞退して再度募集す

ることになったが、雇用できる見込みがあるか。

行政課長 現在市の広報、ホームページ、日弁連の求人サイトで募集

をしており、６月の始めまでに応募があれば最短で９月から

雇用できる。

歳出 ２款４項 選挙費＜衆議院議員総選挙＞

石じま会員 衆議院議員総選挙の費用は当初予算で計上されているが、

今回89万3,000円追加する経緯はどのようか。

行政課長 これまで期日前投票所として使用していた西庁舎２階の

会議室が新型コロナウイルス感染症ワクチン接種の受付会

場となっているため、西庁舎1階の市政サロンと情報コーナ

ーを期日前投票所とし、バリアフリー化のスロープを設置

したり、誘導員を配置したりする。また密にならないよう

に土日は杁ケ池体育館のミーティングルームにも期日前投

票所を設置する。
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石じま会員 衆議院議員総選挙の経費は県支出金で充てるとのことだ

が、この金額で県に申請してあるのか。

行政課長 歳入歳出ともに予定の金額で計上している。実際に使用し

た金額を県に申請し、精算する。

歳出 ８款１項 消防費＜消防水利維持管理事業＞

山田(け)会員 65ミリ消火栓の設置費用を当初予算に計上できなかった

理由は何か。

防災消防担当課長

水道管敷設工事の施工計画が確定しておらず、設置場所や

費用などの具体的な協議が整っていなかったため、当初予算

に計上できなかったが、棒振地区の工事着手計画が決定した

ので補正予算に計上した。

会長 他になければ、議案第 36 号の質疑及び意見は以上で終了す

る。

会長 会長報告は会長と副会長への一任を確認。

会長 閉会宣言

午前 10 時 47 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和３年５月１７日

予算決算委員会

総務くらし建設分科会長 さとうゆみ


